

## SDGsと地域貢献！「せいしんフードドライブ」

11月13日～17日にかけて、校内フードドライブを行いました。多くの生徒が食品を寄付してくれました。重量にして **100kg以上** の寄付がありました。

寄付された食品は、一度「静岡信用金庫」さんにお預けした後、「フードバンクふじのくに」さんを経て、静岡県内の福祉施設などに寄贈されました。

ご協力頂いた方々に厚く御礼申し上げます。



贈呈式に出席しました！

贈呈式では NPO 法人フードバンクふじのくに日詰一幸理事長や静岡信用金庫佐藤徳則理事長などの出席者を前に、高校2年金刺寛菜さんが活動報告を行いました。また、本校の取り組みに対して感謝状を頂きました。



## 全国に響け！私の声！私の意志！

### ～全国青年弁論大会～

10月25日の校内弁論大会で最優秀賞と優秀賞にそれぞれ輝いた有石凌太さんと杉山寧彦さんが第68回文部科学大臣杯全国青年弁論大会に出場しました。結果は有石さんが準優勝、杉山さんが特別賞を受賞しました！



【校内弁論大会結果】

- ・最優秀賞 有石 凌太(3)
- ・優秀賞 杉山 寧彦(3)
- ・優秀賞 松下 葵生(3)
- ・奨励賞 岡村 匠真(2)
- ・奨励賞 藤原 花恋(2)
- ・奨励賞 石上 陽依(1)



広島・宮島



京都・奈良



12月6日～8日

## 中等部3年「修学旅行」

### ～日本の歴史にふれた三日間～

中等部3年生が広島や京都、奈良をめぐる2泊3日の修学旅行へ行きました。残念ながらインフルエンザの流行などにより欠席の生徒もいましたが、記憶に残る修学旅行になりました。

## 高校フェンシング部 県大会アベック優勝！

11月18日～19日に令和5年度静岡県高校新人体育大会フェンシング競技兼全国・東海高等学校選抜大会静岡県予選会が沼津市総合体育館で開催されました。本校からは個人戦・団体戦に出場しました。その結果、男子団体 学校対抗 フルーレの部と男子団体 学校対抗 エペの部の両部門で、5大会連続6度目の優勝となり、静岡県代表校として東海大会に挑みます。また、女子団体学校対抗はフルーレの部で初優勝し、メイン種目のフルーレ団体にてアベック優勝となりました。

### ○戦績

男子団体学校対抗フルーレの部	優勝				
男子団体学校対抗エペの部	優勝				
女子団体学校対抗フルーレの部	優勝				
男子個人フルーレの部	優勝	半場 椋太(1)	準優勝	渡邊 英向(2)	第3位 山本 悠貴(2)
男子個人エペの部	優勝	山本 悠貴(2)	準優勝	渡邊 英向(2)	
男子個人サーブルの部	準優勝	田雑 勇月(1)	第3位	望月 悠生(2)	
女子個人フルーレの部	第3位	高橋 沙莉(2)			



## 高校放送部 全国総文祭出場決定！

11月19日(日)にグランシップ静岡にて静岡県高校新人放送コンクールが開催されました。結果、朗読部門で2年長谷川聖花さんが優勝、1年仲亀寛人さんが入賞、2年伊達修也さんが入選となり、アナウンス部門では2年青島有美帆さんと1年望月結愛さんが入選を果たしました。ビデオメッセージ部門では「恋の味をつくるみかん農園」で3位、オーディオメッセージ部門では「ゆめを奏でる木箱」で3位となりました。

この結果、来年8月に岐阜県で開催される全国総合文化祭に朗読部門で優勝した長谷川さんの出場と、来年2月に福井県で開催される北信越放送大会にビデオメッセージ部門3位「恋の味をつくるみかん農園」が出場することが決まりました。



## 中等部女子バスケットボール部 新人戦中部大会優勝！

12月2日に開催された第34回静岡県U14新人バスケットボール選手権大会中部地区予選準決勝、決勝にて、ライバル校に競り勝ち、優勝しました！県大会は来年1月13日から始まります。応援よろしくお願いします。

### ○戦績

○149-5 西奈	○33-32 順心
○65-30 清水南	○42-39 常葉橘
○55-40 島田一	



## 中・高吹奏楽部

## 中・高千ア&ダンス部

### 定期演奏会&自主公演

たくさんのご来場ありがとうございました！

10月29日

中等部吹奏楽部「定期演奏会」 in 建学記念ホール



11月3~4日

高校吹奏楽部「定期演奏会」 in 清水マリナー



11月19日

中・高千ア&ダンス部「自主公演」 in 清水マリナー

